

Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München



München, 30.01.2023

Erfahrungen mit Rotationssystem bei den Wertstoffhöfen der AWM

Nach einem Skandal in den Wertstoffhöfen im Jahre 2014 war mit der Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 00616 u. a. ein Mitarbeiterrotationsverfahren eingeführt worden.

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wird das Rotationssystem in den Betriebshöfen noch durchgeführt?
 - 1.1 Wird von der internen Revision die Fortführung noch empfohlen?
2. Gab es Umfragen unter den Mitarbeitern, wie diese mit dem System zurechtkommen?
 - 2.1 Wenn nein, warum nicht?
 - 2.2 Für wann sind weitere Umfragen geplant?
3. In welchen Zeitabständen rotieren die Mitarbeiter?
4. Rotieren die Leiter der Wertstoffhöfe ebenfalls?
 - 4.1 Wenn nein, warum nicht?
5. Wer kontrolliert wie oft, ob die Rotationen umgesetzt werden?
6. Wurden bei Kontrollen Auffälligkeiten festgestellt?
 - 6.1 Wenn ja, welche?
7. Wie werden die Belange von kranken oder schwerbehinderten Mitarbeitern bei der Rotation berücksichtigt?
8. Wie hat sich der Krankenstand in den letzten drei Jahren entwickelt?
9. Wie viele schwerbehinderte Mitarbeiter gibt es derzeit?
10. Wie und in welchem Zeitabstand rotierten schwerbehinderte Mitarbeiter?
11. Besteht die Möglichkeit, dass einzelne Mitarbeiter mit gutem Grund auf Wunsch nur in bestimmten Betriebshöfen eingesetzt werden können?
12. Wie viele Anträge auf Arbeit in Teilzeit gab es in den letzten drei Jahren?
13. Wie viele davon werden im Moment aktuell umgesetzt?
14. Wie viele laufende arbeitsrechtliche Streitfälle gibt es derzeit?
 - 14.1 Wie viele werden derzeit gerichtlich ausgetragen?
 - 14.2 Welche Kosten sind in den letzten drei Jahren für arbeitsrechtliche Streitigkeiten angefallen?

Initiative:

Iris Wassill
ea. Stadträtin

Markus Walbrunn
ea. Stadtrat

Daniel Stanke
ea. Stadtrat